



生徒会立会演説会・選挙

副校長 武内 陽子

残暑もようやく和らぎ、秋の気配が感じられる季節となりました。

現在、生徒会ではカジュアル・ウィーク・校則の見直し・三中カフェ (MYHA³RÜ)・自習室・いいことしよう DAY 等の活動を行っています。カジュアル・ウィークでは TPO に合わせた服装で学校生活を過ごしたり、校則の見直しでは衣替えの時期や色の指定を見直したり、MYHA³RÜ カフェでは放課後にカフェをオープンして皆がホッと一息つける居場所を設けたりしています。生徒の皆さんにとって、学校生活がより過ごしやすいものとなるように、全校生徒の意見を取り入れながら日々活発に活動しています。

※読売新聞(9月20日付)朝刊に、三中カフェ (MYHA³RÜ) が大きく取り上げられました。

9月27日(金)、生徒会立会演説会及び生徒会役員選挙が行われました。今年度の生徒会役員選挙では、立候補者数が定員の6名を大きく上回り、1年生から6名、2年生から3名、合計9名の生徒の皆さんが生徒会役員に立候補してくれました。9名の立候補者は、演説の中で「MYHA³RÜ カフェの席不足や日程が合わない等の課題を解消するために期間を拡大したい」「生徒一人一人の意見に耳を傾けていきたい」



等と熱意を込めて語ってくれました。強い意思と勇気をもって、学校全体のために何かをしたいという思いで行動することは、簡単なことではありません。その姿勢は、全校生徒の皆さんに大きな刺激を与えていたのではないのでしょうか。全校生徒の皆さんは、9名の思いをしっかり受け止めるように聞いていました。役員選挙準備をしてくれた選挙管理委員、壇上で応援する応援演説者の皆さんの協力も得て、生徒会立会演説会及び生徒会役員選挙は無事に終わりました。

生徒会役員はこの日をもって任期終了となりました。旧生徒会役員の皆さんには、これまでの目覚ましい活躍と学校のために尽くしてきたことを心から称賛します。新生徒会役員の皆さんからは、校長室で「生徒会活動をもっと発展させていきたい」等の意欲と決意の言葉をいただきました。三中生徒の学校生活が素晴らしいものとなりますように、皆さんの今後の活躍を楽しみにしています。

選挙の際には、国立市の市長選や市議会選挙で使用する本物の投票箱と記帳台をお借りすることができました。国立市選挙管理委員会にもご協力いただきましたこと御礼申し上げます。

生徒会立会演説会

9月27日（金）に生徒会立会演説会・選挙が行われました。候補者は、登校時には昇降口で、給食の時間には各教室を回って選挙運動を行い、選挙当日は体育館での立会演説会を行いました。立会演説会では、応援演説・本人による演説を行いました。その後の投票は国立市選挙管理委員会から実際の選挙で使用する記載台と投票箱を借用して実施しました。



朝の挨拶



立会演説会



投票

授業公開週間・道徳授業地区公開講座

10月7日（月）から12日（土）までは授業公開週間、12日（土）は道徳授業地区公開講座を開催しました。保護者・地域の皆様には、教室に入っただき、学習の様子をご覧いただきました。

道徳授業地区公開講座では、2時間目に各クラス担任による「特別の教科 道徳」の授業参観、3時間目に講演会を実施しました。講演会では、ゴールボール女子 ロンドンパラリンピック金メダリストの安達 阿記子様を講師にお迎えしました。安達 阿記子様から「夢は言葉に出し、あきらめずに行動し続ければ必ず叶う」などのお話をいただきました。その後、代表生徒によるゴールボール体験等を行いました。本講演会を通してパラスポーツ、しょうがいを持つ方への理解を深めることができました。



SDGs 講演会（1年）

本校では、全学年においてSDGsの学習に取り組んでいます。10月4日（金）は、1年生において、青年海外協力隊経験者である三谷 千花様をお招きし、JICA 国際協力出前講座を行いました。三谷様からは、イエメンの紹介や My SDGs について等のお話をいただきました。1年生は、これからSDGsの17の目標からグループごとに1つを選び、選んだ目標について学習をすすめていきます。



スクール・バディ・サポート（1年有志）

7月9日（火）の「いじめ防止スポット講演」を終えて、「いじめ予防」の啓発活動をする有志団体「スクール・バディ」の募集をしました。「スクール・バディ」になるにあたって、スクール・バディ・サポーター（地域有識者）による研修を3回受講する必要があります。1年生からは、14名が「スクール・バディ」として手を挙げてくれました。



上級学校の先生の話をお聴く会（3年）

9月20日（金）、都立府中高等学校・都立八王子桑志高等学校・昭和第一学園高等学校の校長先生等にお越しいただき、3年生に向けて高校生活の紹介・中学3年生の時期にやっておいてほしいこと・受験についてお話いただきました。先日、都立入試の要項が決定し、10月18日（金）には進路説明会を実施します。



校則の見直し

本校では、昨年度から生徒会や学級委員長・各委員長で構成する「校則検討委員会」が中心となって、全校生徒が校則の意義を考えるとともに見直しが必要な内容を協議しています。10月8日（火）に、校則検討委員長を務めた前期生徒会長が校長へ報告を行い、10月10日（木）に校長が承認しました。見直した結果、新たな内容もあれば、昨年度見直した内容をもさらに見直したのものもあります。報告の中で、生徒会からは「中学生としての品位を保ち、自ら考え正しい判断ができる国立第三中学校の生徒であるという自覚と誇りをもって生活をしていきます」と力強い報告を聞くことができました。新校則については、新生徒会長が10月21日（月）の生徒会朝礼において全校生徒へ報告し、10月22日（火）より施行します。



自習室開放・三中カフェ（MYHA³RÜ）

9月26・30・10月1日の3日間、中間考査に向けて自習室を開放しました。自習室には3日間で126名が来室し、試験前の貴重な時間を有効に使っているようでした。中間テスト後の10月6・7・10日はホッと一息つける放課後の居場所としてMYHA³RÜ カフェを開室しました。カフェは、3日間（6日は86名、7日は111名、8日は83名）で合計280名の来室があり、大盛況でした。今回も実施にあたり、地域学校協働活動推進本部 野中委員をはじめ、ボランティアの皆様にご協力をいただきました。誠にありがとうございました。



自習室（教え合いの部屋・集中部屋）

MYHA³RÜ カフェ

■ 表彰おめでとう！！

部活名	大会名	成績	名前
男子ソフトテニス部	第107回 秋季ソフトテニス新人大会	団体戦 第3位	

行事予定

10月

17日（木）がん教育講演会（2年）
歯科講話（1年）
18日（金）進路説明会（3年）
21日（月）生徒会朝礼
22日（火）スクール・バディ
24日（木）合同宿泊（A組・千葉県館山方面）
25日（金）校外学習（1年）
東京グローバルゲートウェイ
（GREEN SPRINGS：立川）
28日（月）進路面談始（3年）
30日（水）職場体験学習始（2年）

11月

1日（金）職場体験学習終（2年）
3日（日）文化の日
4日（月）振替休日
5日（火）進路面談終（3年）
8日（金）ブラッシング指導（A組）
11日（月）全校朝礼 安全指導
定期考査一週間前
家庭学習強化週間
12日（火）14日（木）15日（金）
質問教室
15日（金）企業の方による面接練習（3年）
18日（月）期末考査始
（理科、社会、保健体育）
19日（火）期末考査
（国語、英語、技術・家庭）
20日（水）期末考査終
（数学、音楽、美術）
23日（土）勤労感謝の日
24日（日）ESAT-J（3年・国立高校）
25日（月）避難訓練
26日（火）スクール・バディ
29日（金）校外学習（A組・築地方面）